

Habría sido provocado por personas en situación de calle

Incendio consume bodega en sector Escuela Militar

MATEO POMMIEZ

Eran casi las tres de la tarde de este domingo cuando en redes sociales se comenzó a avisar de un incendio de grandes proporciones que se había desatado en el exterior de la estación Escuela Militar del Metro de Santiago, en Las Condes. El origen de la humareda era una bodega ubicada en la intersección de Paseo Apoquindo y Avenida Américo Vespucio Sur, justo sobre el Subcentro de la estación.

"No hubo ni personas ni voluntarios afectados. Esto fue en una bodega en desuso que se encuentra adyacente al antiguo bicicletero del Metro. Al interior había, aparentemente, bastante material mobiliario de plástico, lo que generó esa gran cantidad de humo", detalló el capitán Sebastián Mocarquer, de la 14ª Compañía de Bomberos de Santiago.

Las primeras unidades de emergencia fueron despachadas a las 14:45 horas; en total, tres compañías de Bomberos acudieron al lugar. Después de cuarenta minutos de trabajo el siniestro ya había sido controlado.

Sofía Corbalán estaba trabajando en uno de los locales del Subcentro cuando comenzó el incendio: "Justo estaba saliendo para ofrecer unas muestras a los clientes cuando vemos cómo todo se nubla y se ve mucho humo saliendo desde arriba. No sentimos ningún ruido fuerte, pero sí escuchamos a las personas gritar

Tres compañías de Bomberos demoraron 40 minutos en apagarlo.



Tras 40 minutos de trabajo, bomberos controlaron las llamas.

y vimos cómo cerraban todo", relata.

Debido a la llegada de los carros de bomberos y el uso de mangueras, el incendio obligó al corte momentáneo de la pista exclusiva de buses en Américo Vespucio Sur, pero no afectó al funcionamiento del servicio de la Línea 1 de Metro.

El origen

"El incendio habría sido provocado por personas en situación de calle, lo que está siendo investigado", publicó Metro de Santiago en su cuenta de X.

El teniente coronel José Vielma, de la 17ª Comisaría de Las Condes, explicó que "en estos momentos estamos realizando indagaciones para verificar el origen de este siniestro; hasta ahora, conforme a lo señalado por Bomberos, el origen es parte de la investigación en curso".

Rodrigo, vecino de Las Condes, comentó tras la emergencia que efectivamente una persona en situación de calle vivía en ese lugar: "A veces cuando paso lo veo ahí cocinando con sus cosas. No lo vi haciendo fuego, pero quizás algo se le fue de las manos", señaló.

RICHARD ULLCOA